

1年生企業見学・ジョブカフェ研修（2016/06/014）

6月14日（火）1年生を対象に、働くことの意義や魅力について自ら考え、今後の進路決定の一助とするための研修が実施されました。ジョブカフェ石川での「職業講話」や「ビデオ学習」の後、二隊に分かれ企業見学を行いました。生徒たちは仕事の最前線ともいえる工場や事務所を見学することで多くの刺激を受け、今後の学習の方向性について考える良き契機となりました。



体育祭（2016/06/9 生徒会課）

6月9日（木）に体育祭がありました。保護者・生徒の要望を受けて今年度復活した行事です。あいにくの雨模様の中でしたが、「雨にも負けず」と元気いっぱい体を動かしました。

| | | | | |
|----------|----|-------|---------|-------|
| ムカデリレー | 1位 | 3 1 H | , 2位 | 1 2 H |
| タイヤ奪い | 1位 | 2 1 H | , 2 2 H | |
| 騎馬戦 | 1位 | 3 1 H | , 3 2 H | |
| 綱引き | 1位 | 1 1 H | , 2位 | 2 1 H |
| 障害物競走 | 1位 | 3 1 H | , 2位 | 3 2 H |
| クラス対抗リレー | 1位 | 2 1 H | , 2位 | 3 1 H |
| 総合順位 | 1位 | 3 1 H | , 2位 | 2 1 H |



クラスごとに揃いのTシャツを作成し、団結してそれぞれの種目に取り組みました。今日の体育祭を通して築いた絆や、深めることができた仲間意識を大切にして、充実した学校生活を送ってほしいものです。



見守り隊とのあいさつ運動（2016/06/06～09）



6月6日（月）の朝から見守り隊とのあいさつ運動が始まりました。旧押水中学の生徒が2班に分かれ、7時10分から20分間行方ものです。ファミリーマート前と駒弥前の2ヶ所に分かれ、地域の見守り隊と一緒に活動します。朝7時10分から20分間、登校する小学生に「おはよう」と声をかけています。